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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula 

Dias, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Juscemir Rodrigues Leonel, 

Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, 

solicitando o recapeamento do asfalto das ruas do Bairro São José, nesta 

cidade. 

  

      JUSTIFICATIVA 
 

Nossa cidade sofre há vários anos com as péssimas 

condições do asfalto das vias públicas em determinados bairros. Enquanto 

alguns bairros contam com a pavimentação asfáltica, outros estão aguardando 

a tão sonhada melhoria. 

Somos sabedores dos benefícios que a pavimentação 

asfáltica proporciona. A sua falta acarreta problemas tanto no período da 

estiagem, devido a poeira, como na estação chuvosa, quando o lamaçal produz 

muita sujeira. 

Embora tenham sido empregados muitos recursos 

objetivando amenizar a questão da péssima condição de tráfego dos logradouros 

públicos, temos verificado que muitas ruas apenas recebem o tapamento de 

buracos, serviço que é repetido por várias vezes e mesmo assim as condições 

continuam péssimas. 

Assim, no ensejo de evitar esses transtornos, tanto 

para os moradores como para o bem da população aparecidense é que estou 

apresentando esta reivindicação, na certeza de que Vossa Excelência não 

medirá esforços para bem atende-la e proporcionar aos moradores e usuários 

das ruas do Bairro São José, mais segurança e conforto no trânsito. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida 

do Taboado - MS, 23 de agosto de 2021. 

 

 

JUCLEBER DA SILVA QUEIROZ 

VEREADOR 


